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Zitat von c0da 

Ja genau dieser Platz 5-9 wurde doch mehr oder weniger ausgegeben nachdem man
den Aufstieg auf 2 Jahren ausgelegt hat. Und sorry mit Kontinuität würde man diese
Saison genau so wenig aufsteigen. Der Cut war richtig nur greift er im Moment halt
noch nicht warum auch immer.

Wozu einen Cut?
Im Kern ist das die selbe Mannschaft mit der man vorletzte Saison aufgestiegen ist. Die
Mannschaft kennt die Liga und weis worauf es ankommt. Mit einigen zielgerichteten
Verstärkungen wäre man absolut konkurrenzfähig gewesen. Geld scheint ja vorhanden zu sein.
Mit einem Umbruch verschenkt man die Hinrunde zum Einspielen und halst sich eine
überflüssige Übergangssaison auf. Ehrlich gesagt habe ich die Zielsetzung für diese Saison gar
nicht mitverfolgt. Aber jetzt, da ich es lese, muss ich noch mehr an der Vereinsführung zweifeln,
sofern dies ernst gemeint und kein Understatement war.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-
sportvorstand/?postID=2976803#post2976803

https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-sportvorstand/?postID=2976792#post2976792
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2976803#post2976803
https://www.glubbforum.de/forum/thread/21371-robert-palikuca-ehemaliger-sportvorstand/?postID=2976803#post2976803

